日本高等学校教職員組合 中央執行委員長 小野山 享宏 様 2024 年 11 月 16 日 社会民主党 党 首 福島みずほ

メッセージ

第70次全国教育研究集会の開催おめでとうございます。

常日ごろからの社民党へのご支援、ご協力に感謝申し上げます。

さて第70次という節目の全国教育研究集会が東日本大震災と東京電力福島第1原発事故で大きな被害があった福島県双葉郡で開催されますことは意義深いと考えます。すでに大震災の発災と原発事故の発生から13年8カ月が経過しますが、いまだに避難生活を続ける住民が2万9千人にのぼるほか、廃炉作業も遅々として進んでいません。その現場をご参加の皆さんが自らの目で確かめ、地元の皆さんの生の声をお聞きになることは大変貴重なことだといえます。

さらに今研究集会では当面する高等学校、中等教育学校及び特別支援学校教育に関わる諸問題についても議論されるとお聞きしております。実りある研究 集会となることをお祈りいたします。

最後になりますが、重ねて研究集会のご成功と貴組織の今後益々のご発展、 ご参会の皆様のご健勝にてのご活躍をご祈念申し上げ、メッセージとします。